

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Sentuhan Dekat Lewat Giat DDS di Kp. Tugu

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 8, 2024 - 08:23



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Sentuhan Dekat Lewat Giat DDS di Kp. Tugu

Palabuhanratu, 08 Januari 2024 - Hari Senin yang cerah diawali dengan kegiatan yang mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Bripda

Gilbert Nadeak, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Kabupaten Sukabumi, turut meramaikan pagi warga dengan melaksanakan Giat DDS (Dialog, Sharing, dan Sumbang) di kawasan Kp. Tugu.

Pada pukul 08.00 WIB, Bripda Gilbert Nadeak memimpin kegiatan yang tidak hanya memberikan informasi, tetapi juga menjadi wadah bagi warga Desa Cibodas untuk berdialog, berbagi informasi, dan menyampaikan saran-masukan. Dalam laporannya, Bripda Gilbert menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

Salah satu fokus dialog adalah penjelasan mengenai program Kapolres Sukabumi yang mengusung prinsip "AA DEDE." Bripda Gilbert dengan penuh semangat menjelaskan program tersebut kepada warga, menjadikan mereka lebih akrab dengan langkah-langkah kepolisian untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di Desa Cibodas.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp Layanan Informasi-Pengaduan Kepolisian di tingkat Resor, Sektor, maupun Bhabinkamtibmas. Langkah ini diharapkan dapat mempermudah warga dalam berkomunikasi dan melaporkan segala hal yang berkaitan dengan keamanan.

Sebagai bagian dari upaya pencegahan, masyarakat Desa Cibodas diingatkan untuk tetap melaksanakan kegiatan siskamling guna menjaga keamanan lingkungan. Bripda Gilbert memberikan motivasi kepada warga agar bersama-sama aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di desa mereka.

Puncak acara Giat DDS ini adalah penyuluhan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bripda Gilbert dengan lugas menjelaskan potensi bahaya dan dampak negatif TPPO, serta memberikan langkah-langkah preventif yang dapat diambil oleh masyarakat.